

Burgwalder Nachrichten



Hohe Ehrung für Francisco Ayora Escandell

In der Jahreshauptversammlung der Feuerwehren der Gemeinde Burgwald am Freitag, 10. März 2023 wurde der Herr Francisco Ayora Escandell zum Ehren-Gemeindebrandinspektor ernannt.

Mit dieser Ehrung wurde sein langjähriges ehrenamtliches Engagement im Bereich des Brandschutzes in der Gemeinde Burgwald und darüber hinaus gewürdigt.

Insgesamt war er über 26 Jahre ehrenamtlich tätig, davon 22 Jahre als Ehrenbeamter.

01 / 1997 – 01 / 2001 Jugendwart Feuerwehr Burgwald

01 / 2001 – 01 / 2003 stellv. Wehrführer Feuerwehr Burgwald

12 / 2002 – 01 / 2013 Wehrführer Feuerwehr Burgwald

03 / 2013 – 03 / 2023 Gemeindebrandinspektor Gemeinde Burgwald

Francisco Ayora Escandell war bei den Wahlen in der Jahreshauptversammlung nicht mehr angetreten, bleibt aber nach wie vor aktiv in der Einsatzabteilung der Feuerwehr. Auf Gemeindeebene kümmert er sich künftig als Atemschutzgerätewart um die Unterhaltung und Wartung der Atemschutzgeräte.

Nachfolger im Amt des Gemeindebrandinspektors wurde Marek Engel, Stellvertreter wurden Daniel Ayora Escandell und Volker Engel.



Burgwald
NATÜRLICH MIT

